





Otra de igual categoría, con derecho a ir Sarajevo en aeroplano, y dos más, que nos hacen cerrar los ojos.

Alargando el brazo suelta, lo que dicen los mal hablados, una puñalada; otro tizonazo parecido, otro barrenando; solo hay en descargo que el toro está difícil.

Media delantera con derrame, y el bicho pone los cuernos a nivel de la arena.

Gachón

Negro Mas toro que los anteriores, y con unas púas que, para un solo de bandurria, ni de encargo.

Belmonte lo lancea sin lucimiento. Evita del picador la acometida, buscando el manso bicho la salida, y al sentir el hierro, sale suelto con el cuello y también el rabo vuelto.

Veneno, Centimo y Alabau puyen tres veces, sufre Veneno una caída y nos encontramos con cuatro patas de caballo menudas.

Pinturas y Calderón cogen los garapullos y coquean seis patos, de los que no hablará la historia.

Al coger los trastos "Terremoto" se hace el silencio en la plaza.

En el segundo pase nos pone la carne frapé.

Hay su minaja de atropellamiento al principio, pero pronto se repone y da algunos pases marca suya especial.

Salte achuchado, y el público ovaciona a Bormbita por la oportunidad del quite.

Entra bien y deja una entera, caiducha, que hace rotar al de Santa Coloma.

Belmonte se opone a que lo saquen en hombros.

Mañana ¡¡¡ Miras!!!

Nota simpática de Belmonte ha sido la de hoy.

Al salir ayer, la multitud ebria de entusiasmo llevándole en hombros, arrolló varios puestos ambulantes de refrescos, causando el destrozo completo de ellos.

Belmonte, caritativo, aunque no culpable del atropello, ha indemnizado a los vendedores perjudicados, que a contar desde hoy declararían a Belmonte único e indisculpable.

Belmonte está satisfecho de la ovación de ayer en términos que, refiriéndose a los entusiasmos que se le llevaron las borlas de la chaquetilla y del calzón, decía hoy:

— ¡Ojalá todas las tardes hagan lo mismo, señal de que he estado bueno, y ojalá me dejen sin nada cuando esté superiorísimo.

MAÑANA TORO CORRIDO de Santa Coloma

Sólo por estos días, y por complacer a su antigua clientela, venderá esta clásica carne la CASA ALFARO, Pascual y Genis, núm. 11, y en la sucursal del Mercado Nuevo, pórtico izquierdo, núms. 3 y 7.

SERVICIO TELEGRAFICO Y TELEFONICO

AGENCIA MENCHETA

MADRID 28, 4'30

Firma regia

Su majestad el Rey firmó ayer en Santander las siguientes disposiciones:

De Guerra: Ley autorizando al ministro de la Guerra para admitir del ayuntamiento de Jerez una cantidad como anticipo para terminar las obras del cuartel de caballería de aquella ciudad.

Decreto nombrando director de la Academia de Artillería al coronel Sr. Queralt.

De Hacienda: Decreto fijando reglas para el nombramiento, ascenso y excedencia de los funcionarios del cuerpo de Administración de Hacienda pública.

Pésame

El Sr. Sánchez Guerra ha teleografiado a la familia del conde de San Diego dando el pésame por el fallecimiento de éste.

Noticias oficiales

En el ministerio de la Gobernación nos facilitaron las siguientes noticias:

En Pontevedra y en toda la provincia la salud es excelente, salvo los casos de tifus ocurridos en Vigo, donde la situación mejora.

El gobernador de Toledo comunica que ha quedado solucionada la huelga de segadores de Ordaz, mediante el aumento de un peseta por fanega.

El gobernador de Salamanca, a su vez, comunica que a las seis de la mañana comenzaron los trabajos en todas las fábricas de Béjar, por empleándose todos los obreros que forman su dotación por tener que realizarse los trabajos preparatorios en aquellas, las que durarán algunos días.

Debido a la terminación de la huelga se han celebrado grandes festejos.

Reina entre los obreros júbilo inmenso.

Contra la guerra

En el domicilio de D. Rodrigo Soriano se reunió anoche el Comité nacional del partido Republicano-Conjuntionista.

Se examinó la situación internacional con motivo del conflicto austro-servio.

Al salir dijeron que habían tomado acuerdos importantes, que no quisieron revelar; pero se sabe que uno de estos acuerdos ha sido emprender una activa campaña para protestar contra la guerra, y ponerse de acuerdo con las demás fuerzas sociales europeas para impedir que se lleve a cabo la guerra con que amenaza Austria.

Preso que se escapa

Dicen de Murcia que el recluso Pedro Díaz, apodado Moro, procesado por robo y lesiones, agredió al vigilante Manuel Jordán cuando hacía la requisita, hiriéndole gravemente con un hierro.

El agresor se apoderó de las llaves, fugándose. La Guardia civil le persigue. En el campo hay gran alarma.

Obsequios a los cubanos

Cádiz.—En el Museo Iconográfico se dio un Champagne de honor a los marineros cubanos.

Estuvo concurridísimo. El cónsul de Colombia pronunció un discurso de fraternidad hispano-americana.

Mañana el ayuntamiento dará un banquete, y el jueves la buena sociedad gaditana acudirá al crucero "Patria", donde los marineros darán un baile.

MADRID 28, 14'15

Disposiciones oficiales

El "Diario oficial del ministerio de la Guerra" publica una real orden de indulto de los segundos tenientes y asimilados que hubiesen contraído matrimonio sin obtener previamente la real licencia.

La prensa

"El Imparcial".—Entiende que, aunque las circunstancias son gravísimas, el sindicalismo de una parte y el discurso de otra, impedirán la conflagración europea.

"El Liberal" dice: "Creemos que al Emperador Francisco José se le aparecerán en estos momentos críticos los espectros ensangrentados que le siguen los pasos casi desde su advenimiento al Trono."

Creemos también que el anciano Emperador no debe querer la guerra. Las Bolsas, sean judías ó cristianas, se interpondrán con éxito entre los combatientes.

Aunque es posible la equivocación, hay esperanzas de que dentro de ocho ó diez días se habrá restablecido la calma."

El mismo periódico dice: "Con la designación del Sr. Bergamín para representar al Gobierno en el Congreso Penitenciario de la Corona, se vuelve a insistir en que en setiembre dejará el marqués de Vadillo la cartera de Gracia y Justicia, encargándose interinamente de ella el Sr. Dato."

También se asegura que el Sr. Dato redactará y leerá el discurso de apertura de los tribunales.

MADRID 28, 15'15.

Dice Dato.—El conflicto austro-servio.—Lo de Marruecos: : :

Fuimos esta mañana a visitar al presidente del Consejo de ministros a la hora de costumbre, y el Sr. Dato se expresó en los siguientes términos: —Las impresiones que se reciben del

conflicto austro-servio por la vía diplomática no son tan malas como las que esta mañana leí en la prensa.

Oficialmente nada sabemos aún de la ocupación de Belgrado por las tropas austríacas.

Vengo del ministerio de la Guerra, donde he celebrado larga conferencia con el general Echagüe.

Cuando yo salía entraba a saludar al ministro el general Weyler, que acaba de regresar, como ustedes saben, de África.

El ministro de la Gobernación me ha comunicado que no ocurre nada digno de mención en la Península.

El Rey no se mueve por ahora de Santander. Es pura fantasía cuanto se ha hablado de ese viaje.

Hay quien ha dicho que estaba preparado un tren especial en Santander para que se trasladase D. Alfonso a la villa y corte. Esta noticia ha causado un poquito de alarma.

No hay nada que motive sobresalto, pues por ahora el conflicto queda localizado.

Los sucesos son graves, no hay que negarlo, pero, como digo, se limitan a los territorios austríaco y servio.

España, pues, no tiene por qué alarmarse, ni hay necesidad de preparativos y movilizaciones.

Como digo, oficialmente nada sabemos de la ocupación de Belgrado.

Quizás sea cierta, y nada tampoco tendría de extraño, pues hay que tener en cuenta que Belgrado se halla próximo a la frontera austríaca, y además, la ciudad fue abandonada no hace muchos días por el gobierno, autoridades y pueblo.

El presidente de la República Mr. Poincaré ha regresado a París, y era muy natural que así lo hiciera.

La repercusión del conflicto en España es escasa.

La baja en los valores públicos no es grande.

Un periodista le ha preguntado: —¿Es cierto lo del avance de Tetuán? Ha contestado el Sr. Dato: —Eso es un infundio.

Ha insistido el periodista, diciendo: —Se va a realizar una operación, y parece que para ello había indicación de una personalidad que no hace muchos días realizó un viaje por Marruecos.

El Sr. Dato: —Eso es un disparate. Si alguna vez hubiera indicaciones, se irían del residente general.

Si a éste le parece oportuno, es fácil que se realice una operación.

Ya dije que había necesidad de dejar expedito el camino para la construcción del ferrocarril Tánger a Fez.

Ahora digo que es probable que el general Marina juzgue precisa alguna operación.

El embajador de España en el Quirinal ha salido para Santander. Cumplimentará al Rey y marchará a ocupar su puesto.

MADRID 28, 16'15

En Gobernación

El Sr. Sánchez Guerra nos ha dicho esta mañana al recibirnos en su despacho: —Acabo de celebrar extensa conferencia telegráfica con el director general de Sanidad que, como ustedes saben, se halla en Vigo.

Me ha dicho que su diagnóstico coincide con el de la mayoría de los médicos de Vigo; trátase de unas fiebres tifoideas, originadas, sin duda, por la contaminación de aguas impuras con el agua potable que surte la ciudad.

Según parece, han encontrado el origen de esa contaminación y se trabaja por extinguirla.

Las máquinas esterilizadoras funcionan admirablemente. Los enfermos no pasan de 1.000. Han decrecido las defunciones.

Se ha hablado de que los enfermos se hallan hacinados en los hospitales civil y militar, y yo le he dicho al director de Sanidad que confiere con el gobernador y alcalde para acabar con ese abuso, habilitando otros locales.

El espíritu de la ciudad estaba abatido, y el anuncio de mi viaje ha hecho reaccionar a la población.

Estoy dispuesto a enviar cuantos auxilios sean necesarios.

Los rumores que circulan por Portugal de que lo de Vigo es cólera son inexactos, y he adoptado las precauciones necesarias para que no circulen tales infundios.

No está confirmada la ocupación de Belgrado por las tropas austríacas.

Me ha visitado el gobernador civil y hemos celebrado larga conferencia sobre varios asuntos.

Del conflicto austro-servio nada con certeza sabemos, y yo confío en Inglaterra. Su mediación en el asunto puede evitar la guerra.

Nada hay acordado respecto al viaje del Rey.

Oficial de Africa

"Larache.—Fondé, procedente de Arzila, el cañonero "Recalde".

En el fuerte de Ullat Jehali ha sido recuperado un rebano, propiedad de unos moros de un aduar amigo.

Hubo una pequeña lucha. El enemigo tuvo cinco bajas.

Por nuestra parte tuvimos un askari muerto. En Tezénin hubo zoco.

Se vió muy animado. Acudieron muchos moros solicitando asistencia facultativa.

Regresó la columna que manda el teniente coronel Sr. Genovés, procedente de Larache.

En cuatro días ha recorrido la columna Kudia Fraicrar, T Zelata y Tarkum. Sin más novedad en el territorio."

"Tetuán.—Un grupo de moros sostuvo tiroteo con una sección que realizaba la descubierta.

El enemigo tuvo un muerto. Nosotros el soldado de Barbastró Mariano Taborganes Rivas, muerto.

En Ceuta y Melilla no ocurre novedad."

MADRID 28, 17'15

Del conflicto

Se sabe que en Santander se halla preparado un tren especial para el Rey.

Tan pronto como se conozca oficialmente la ruptura de hostilidades, D. Alfonso se trasladará a Madrid.

En la Bolsa de Madrid se han recibido esta tarde noticias de París que acusan enorme pánico.

Los valores de Ríotinto han experimentado una baja de 100 enteros.

Nuestro contado ha llegado a cotizarse a 77/70.

Luego se ha repuesto algo.

No cesan los comentarios sobre la gravedad del conflicto europeo que se avecina y las enormes consecuencias que se espera resulten.

Extranjero

MADRID 28

La ocupación de Belgrado

A las cuatro de la madrugada, en el ministerio de Negocios extranjeros de Francia, se han recibido noticias de que el ejército austriaco ha ocupado, sin resistencia, a Belgrado, capital de Servia.

Actitud de Inglaterra

Inglaterra ha declarado que en el caso que estalle la guerra europea estará al lado de Rusia y Francia.

Austria y Servia frente a frente

París.—Los detenidos por las manifestaciones de anoche contra las probabilidades de una guerra ascienden a 600.

Hay 30 agentes de policía heridos. Esta tarde se reúne en la Cámara la minoría socialista para cambiar impresiones y definir su actitud ante la gravedad de una declaración de guerra.

A las cuatro de la madrugada se ha recibido en el ministerio de Negocios extranjeros una comunicación oficial dando cuenta de haberse apoderado de Belgrado las tropas austríacas, sin resistencia alguna.

Otros despachos dan como segura la ruptura de hostilidades entre Servia y Austria.

Viena.—El ejército austriaco entró en Servia por la parte de la frontera.

Una flotilla de monitores capturó dos vapores servios que navegaban por el río Danubio.

Las tripulaciones quedaron prisioneras. Otro despacho posterior dice que los austríacos entraron en Servia por Irtowich, siguiendo los planes del Estado Mayor.

Hubo un encuentro entre servios y austríacos.

De lo ocurrido faltan detalles, y solo se sabe que los servios fueron rechazados.

París.—"Le Matin" insiste en que Inglaterra ha hecho público que si estalla la contienda entre Servia y Austria-Hungría, se colocará al lado de Rusia.

Viena.—Se ha publicado un extraordinario de la "Revista Militar".

Asegura el mencionado periódico que el ejército servio está movilizado antes del "últimatum" y todo preparado: planes estratégicos, convoyes, etc.

En las orillas del río Drina, cerca de Valjevo, se concentran tropas de Servia.

Son muchos los servios que se suscriben como voluntarios.

El Rey Pedro ha dirigido una alocución al pueblo y otra al ejército, alentándole a la lucha.

El general Faucowich se ha encargado del mando de las fuerzas del Danubio.

París.—Un despacho de Munich dice que la movilización en Alemania tropieza con serias dificultades y son muchas las deserciones que se registran.

El Kaiser ha celebrado una extensísima conferencia con el canciller.

También ha conferenciado con el ministro de Relaciones exteriores y con el jefe del Estado Mayor Central.

Se guarda absoluta reserva sobre lo tratado.

Berlín.—El Rey de Sajonia, que se hallaba veraneando, ha regresado precipitadamente a su Estado.

Se agrava el conflicto

Viena.—Oficialmente se ha comprobado la noticia de haber volado los servios el puente que conduce a los ríos Danubio y Sabe.

Los servios no atacaron a los austríacos, replegándose más allá de Belgrado, ciudad que han abandonado por completo.

A gran distancia de Belgrado han construido fortificaciones, estableciendo formidable línea de defensa.

Se reciben grandes refuerzos del Sur. Se ha mandado toda la artillería gruesa a la línea de defensa de Morava.

Parece ser que para evitar la unión de montenegrinos y servios, el general austriaco ordena que las tropas ataquen a las de Servia por dos puntos a la vez, Sur y Norte.

Las dos vanguardias de las fuerzas austríacas y servias se hallan a corta distancia del río Drina.

Han habido ligeros tiroteos, pero no se ha formalizado ningún ataque, debido a que los servios van retirándose, y esperan que los austríacos lleguen a sus líneas de defensa y allí dar la batalla decisiva.

San Petersburgo.—La invasión de los austríacos ha causado enorme sensación. La prensa juzga inminente una guerra europea.

Según movilizándose los cuerpos de ejército rusos.

De Odessa a Kiel se ha establecido un fuerte cordón de tropa que cada momento se ve reforzado por nuevos núcleos de soldados rusos.

En caso de estallar la guerra, la primera ciudad austriaca que tomaría el ejército ruso sería Cracovia, próxima a la frontera.

Se sabe que Austria está concentrado en la frontera rusa grandes elementos de combate.

Si estalla, como se teme, el conflicto, el choque será formidable.

Berlín.—El Kaiser ha decidido celebrar un Consejo extraordinario.

Se vitorea con entusiasmo a Alemania y a la guerra.

En cambio, los socialistas no cesan de celebrar mítins en contra de la intervención armada.

El pánico es enorme en la Banca.

Se han hecho ya públicas algunas quiebras.

Muchos establecimientos de crédito han cerrado sus puertas.

Ultimas noticias del conflicto

París.—Para evitar nuevos pánicos se ha cerrado provisionalmente la Bolsa.

A pesar de ello, esta mañana se hicieron algunas transacciones.

El ministro de la Guerra ha ordenado que mientras dure este estado de cosas un oficial del ejército permanezca en la Bolsa, evitando así que se repitan las agresiones a los banqueros alemanes.

No han sido aún puestos en libertad los detenidos en las manifestaciones de anoche.

Se nota gran efervescencia entre nacionalistas y socialistas.

De un momento a otro se espera que lleguen a las masas.

Se marchan a Alemania y Austria muchos súbditos de estas naciones, que van a prestar servicio en las filas de los ejércitos.

Todos los dependientes alemanes de los establecimientos de París se han despedido del dueño.

Berlín.—El Kaiser ha conferenciado con prestigiosos jefes del ejército y armada.

Créese que el Emperador Guillermo regresará uno de estos días a su residencia veraniega.

París.—Dicen de Londres que en Portland hay 39 acorazados y 13 cruceros haciendo acopio de carbón, municiones y víveres para bastantes semanas.

San Petersburgo.—Al leer el Czar Nicolás la Nota de Austria, exclamó: —Ya es bastante llegar donde hemos llegado. No podemos esperar más.

Immediatamente el Czar firmó un "ukase" disponiendo la movilización del ejército en la frontera rusa.

París.—A las dos de la tarde se han reunido los ministros en Consejo.

No hay aún confirmación oficial de la ocupación de Belgrado.

Tampoco se tienen noticias de encuentros entre servios y austríacos.

Viena.—El Archiduque heredero de Austria ha celebrado una larga conferencia con el Emperador Francisco José.

París.—El gobierno italiano parece que ha indicado a Alemania la conveniencia de que mediara en el conflicto antes que éste adquiriera graves proporciones.

MADRID 28, 18'40.

Gran combate

Derrota de los austríacos Centenares de bajas

París.—En los alrededores de Uteitze, en la frontera de Bosnia, ha habido un gran combate entre austríacos y servios.

En la primera parte de la lucha los servios iban vencidos, pero descaudado el grueso del ejército austriaco, los servios cayeron sobre él, destruyéndolo.

Las bajas de los austríacos ascienden a varios centenares.

Los austríacos se retiraron, internándose en Bosnia.

DESDE BARCELONA

BARCELONA 28, 17'10.

El conflicto internacional

Según marchando a incorporarse a sus ejércitos jóvenes franceses, alemanes y austríacos sujetos al servicio militar.

De la frontera francesa comunican que sigue la movilización.

Se añade que han sido dadas órdenes reservadas a los cuerpos de ejército para marchar al Nordeste.

Paseos nocturnos

Las tropas de esta garnición han recibido orden de realizar paseos nocturnos.

Comenzarán el jueves.

La segunda brigada de Caballería, al mando del general Fuente, saldrá para Vallvidrera.

Llegada de un Prelado

Ha llegado el Cardenal Arzobispo de Lyon.

Permanecerá varios días en el convento de Monte Alegre.

Hoy dijo misa el Prelado en la iglesia de Nuestra Señora de la Merced.

El crimen de la calle de San Ramón: : :

La autora del crimen de la calle de San Ramón, Nieves Domingo, ha sido trasladada esta mañana a la casa donde se cometió el hecho, y en presencia del juzgado se ha reconstituido la escena, comprobándose que Nieves pudo ella sola asesinar a los ancianos.

Servicio exclusivo para LA CORRESPONDENCIA DE VALENCIA. Madrid 28, 17'15

Table with 2 columns: Price and Quantity. 4 por 100 interior fin mes... 78 00, 4 por 100 interior... 78 20, 4 por 100 interior fin próximo... 78 00, Amortizable 5 por 100... 99 25, Amortizable (nuevo)... 00 00, Banco de España... 449 00, Tabacaleras... 0000 00, Cambio París... 3 50, Cambio Londres... 26 05, Paris 28, 4 por 100 exterior... 00 00, Azucareras 40'00, 00'00, 00'00... 337 00, Rfo de la Plata... 97 25, Cédulas hipotecarias... 00 00, Banco Hispano Colonial... 00 00

A los propietarios

Libritos de cien hojas de recibos táxonarios para el pago de alquileres. De venta en la Administración de este periódico, al precio de una peseta.



ANGUSTIA

MILLARES de mujeres casadas, millares de jóvenes solteras, van a menos privadas de fuerzas, privadas de alegrías. Poco a poco una palidez mortal ha ido invadiendo sus mejillas, se han velado sus ojos, es lánguido su andar y todas sus actitudes manifiestan su debilidad y su extenuación. Si descuidan estos padecimientos se pondrán peor y no tardarán en aparecer los irremediables síntomas de la tisis.

